

rôle décisif sur l'issue d'une élection, il faut compter aussi les courants locaux qui se déterminent souvent dans quelques États et qui y changent la majorité. Dans l'élection du 6 novembre prochain, tout l'intérêt de la lutte porte sur six États réputés douteux : New-York, Indiana, Connecticut, New-Jersey, West-Virginie et Californie. Ce qui accroît encore la perplexité des parieurs et des faiseurs de prophéties, c'est qu'à l'exception de la Californie, les cinq autres États douteux avaient voté, en 1884, pour Cleveland ; de sorte que, cette année, M. Cleveland n'a guère de chance de rien regagner sur ses adversaires d'il y a quatre ans ; et qu'au contraire il court le risque de perdre un ou plusieurs des États qui lui avaient précédemment donné leur concours.

Pour apprécier la situation, il faut d'abord rappeler les chiffres de la dernière élection.

En 1884, M. Cleveland a obtenu,	
au vote des délégués.....	219 voix
Et M. Blaine.....	182

Majorité en faveur de Cleveland. 37

Cette année, le nombre des délégués sera le même qu'en 1884, puisqu'il ne peut être modifié que sur le recensement décennal de 1891, qui aura lieu seulement dans trois ans.